

22/3/90

INTERVENCION DE JAIME GUZMAN EN CONSEJO DE LA JUVENTUD UDI (Resumen)

La identidad de la UDI se sintetiza en que somos un partido popular, cristiano y modernizador. Fortalecer ese triple carácter es nuestro actual desafío.

Somos un partido popular, porque surgimos para compartir sus problemas con los más pobres y abrir solidariamente junto a ellos, crecientes oportunidades para todos quienes aspiran a surgir con el fruto de su propio esfuerzo. Fue nuestra organización poblacional la que nos dio el grueso de la alta votación que obtuvimos en diciembre pasado. Son los estratos más modestos -y no los más acomodados- los que eligieron a los parlamentarios que hoy representamos a la UDI en el Congreso. Nos identificamos así con los más pobres y no los defraudaremos jamás.

Somos un partido cristiano, porque creemos en los valores morales y espirituales del cristianismo. Ellos son los fundamentos que dan sentido a nuestra existencia como personas y los que enmarcan el recto ejercicio de la libertad humana. Fieles a esos valores, que se identifican con el origen y el alma de Chile, superaremos la amenaza materialista que hoy corroe a tantos países del Occidente, cuyos jóvenes suelen no ver destino trascendente a sus vidas.

Somos un partido modernizador, porque nuestra acción propia de una generación joven y creadora, busca situar a Chile en la vanguardia de los avances del mundo contemporáneo. Fuimos importantes artífices de que nuestro país se anticipara a la tendencia mundial hacia la economía social de mercado, dejando atrás décadas de estatismo socializante. Ahora debemos consolidar



AV. SUECIA 286 - FONOS: 2325952 - 2325953 - 2310092 - SANTIAGO - CHILE

SECRETARIA
GENERAL

- 2 -

y perfeccionar esa obra, combinando la libertad política y la libertad económica. Plasmaremos así nuestro ideal, que hoy emerge en el mundo entero como un esperanzador signo de los tiempos.